



LOS VISITANTES RECONOCIERON QUE LA ELECTRÓNICA SIGUE SIENDO EL RUBRO MÁS COMPETITIVO DEL MALL ZOFRI.

# Los turistas argentinos y bolivianos destacan precios y ofertas de Mall Zofri

Ayer el centro comercial registró una alta concurrencia. Los visitantes aprovecharon de comprar, sobre todo artículos tecnológicos.

José Portales Durán  
 cronica@estrellaiquique.cl

El Mall Zofri vivió ayer una de sus jornadas más concurridas de las vacaciones de invierno, atrayendo a una gran cantidad de turistas argentinos, bolivianos y visitantes de todo Chile. Todos aprovecharon de recorrer el centro comercial en sus últimos días de descanso.

Los argentinos aprovecharon sus propias vacaciones para visitar la ciudad. Fue el caso de Pablo Echeñique, que viajó cerca de 1.800 kilómetros desde Córdoba y se sorprendió con los precios. "En la Zofri encontré productos hasta tres veces más económicos que en de Argentina.

El trasandino agregó que "Iquique es una ciudad muy linda y hemos podido comprar unos juegos de sábanas por unos 10 mil pesos chilenos y allá en Argentina salen tres veces más caros", reconoció.

Otro argentino que visitó por primera vez el Mall Zofri fue Juan Marzuoli, de San Luis, quien explicó su ruta. "Estamos justo de vacaciones y como trabajo en la universidad, nos dimos el tiempo de entrar por Santiago, llegamos hasta Cuzco, y ahora estamos volviendo, así que con mi padre aprovechamos las ofertas. Estamos buscando una aspiradora robot, una televisión que tenemos que llevar, una máquina para cortar pelo, que están más económicas que

en Argentina, sobre todo la electrónica".

Proveniente de Cochabamba, Bolivia, Luis Fernando Montang expresó que esta es la tercera vez que vienen a Iquique y a la Zofri: "Siempre es bien dinámico el tema de las ofertas. Nos encantan las novedades que allá no hay, sobre todo en perfumería y relojes, que aquí siguen siendo mucho más asequibles para nuestro bolsillo".

Sin embargo, no todos los bolivianos ven con los mismos ojos la situación económica. Sixto Paredes, de La Paz, compartió su

perspectiva. "La crisis económica ha hecho que todo suba y se devalúe mi dinero. Aunque vinimos con la esperanza de comprar computadoras y teléfonos celulares para que mis hijos puedan estudiar, nos dimos cuenta que ha subido, pero que sigue siendo una garantía, porque en Bolivia a veces no llegan, sigue siendo igual o más caro y, a veces, los cambian y aquí todo es original".

Finalmente, Teresa Vera, que llegó recientemente de disfrutar la Fiesta de La Tirana, destacó que "nos ha sorprendido que está muy ade-

3

veces menos, destacan los turistas argentinos, que llegan a pagar por los productos en Zofri.

1.800

kilómetros llegaron a recorrer algunos turistas por las vacaciones de invierno.

lantado y con buenos precios y variedades, por eso aproveché de comprar cremas, chocolates, galletas. Hay buenos precios y variedad".

A pesar del alto flujo de visitantes, la situación para los comerciantes es dispar.

Dipen Vishindas, dueño del módulo Suri Creaciones SPA y representante de los Usuarios Pymes del Mall Zofri, dijo que "se vio flujo, pero si uno se da cuenta, de cuatro clientes solo uno está comprando y el flujo no es lo que manda el bolsillo".

Vishindas detalló que el

rubro de las perfumerías y licor tuvieron buen desempeño, ya que "como buen iquiqueño, en cada fiesta la gente bebe, pero el rubro de los niños, los de artículos de cumpleaños, de deporte, zapatillas y ropa tampoco registraron buenas ventas. Con dos fin de semanas buenos, o regular, no se puede salvar el mes completo".

El Mall Zofri hoy abrirá nuevamente todas sus etapas de 11 a 20 horas y mañana aperturarán la Etapa 7 mas el patio de comidas y el Boulevard Gastronómico de 11 a 19 horas.

"Aquí siguen siendo mucho más asequible para nuestro bolsillo"  
 Luis Fernando Montang